

Antonio Guterres et Donald Tusk critiquent les décisions de Trump en matière migratoire



Nations Unies, 1er février (RHC)- Le Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterres et le président du Conseil Européen, le Polonais Donald Tusk, ont critiqué séparément des décisions polémiques du président des États-Unis Donald Trump.

Aux Nations Unies, Antonio Guterres a signalé que le décret migratoire de Trump va à l'encontre des principes et des valeurs fondamentaux sur lesquels repose la société.

Pour sa part, Donald Tusk a relevé que le nouveau président étasunien est une des menaces actuelles contre l'Union Européenne.

Antonio Guterres a ajouté que les pays ont le droit et même l'obligation d'organiser le flux de personnes à travers leurs frontières pour éviter, entre autres, l'entrée de membres d'organisations terroristes. Cependant, il a mis l'accent sur le fait qu'il y a des limites à respecter.

Il a souligné à ce propos que toute forme de discrimination viole les principes essentiels et génère de l'anxiété et du mécontentement qui peut servir comme propagande des groupes terroristes que l'ont veut

combattre.

Le secrétaire général de l'ONU a également mis en cause l'efficacité de mesures de ce type bien qu'il n'ait pas fait référence directe à l'ordre de Trump.

Antonio Guterres a également exprimé sa préoccupation pour les décisions qui peuvent porter atteinte à l'intégrité du système international de protection pour les réfugiés, dans la mesure où ces personnes en situation vulnérable se trouvent, de plus en plus avec des frontières plus fermées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/120226-antonio-guterres-et-donald-tusk-critiquent-les-decisions-de-trump-en-matiere-migratoire>



Radio Habana Cuba